## 5. Stiepeler Jugendwallfahrt

Vom 30. Mai bis zum 1. Juni 2014 fand die 5. Stiepeler Jugendwallfahrt statt, zu welcher wieder etwa 50 Jugendliche gekommen waren: Begonnen wurde am Freitag mit der Jugendvigil mit Weihbischof em. Franz Grave: Er sprach sehr schön über das Gleichnis vom verlorenen Sohn (den Podcast finden Sie unterhalb!). Am Samstag beschäftigten wir uns mit dem Thema der Wallfahrt: "Jesus = Weg, Wahrheit, Leben" -Wie sieht sich das Christentum im Chor der Weltreligionen? Am Nachmittag gaben zwei Jugendliche von der Gemeinschaft Cenacolo Zeugnis von ihrem Weg zu Christus. David Ianni gab treu wie in jedem Jahr ein Konzert für die Jugendlichen, wir beteten Jesus - gemeinsam mit den kleinen Schwestern vom Lamm - im Eucharistischen Sakrament an, Pater Placidus hielt die Heilige Messe, die Jugend der Legion Mariens gestaltete die Lichterprozession uvam. - Wir freuen uns auf das nächste Jahr!